COVID-19

politique.union@sonapresse.com

Gabon: 42 nouveaux cas positifs

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

N matière de surveillance épidémiologique, sur les 12507 prélèvements effectués entre le 9 et 11 août 2021, 42 nouveaux cas testés positifs ont été enregistrés dans notre pays. Soit un taux de positivité de 0,3 %. Les nouvelles contaminations révélées le 11 août par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus au Gabon sont réparties dans les provinces de l'Estuaire, de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué.

En effet, sur les 11 069 tests réalisés à Libreville, la province

de l'Estuaire à elle seule a enregistré 34 nouveaux cas positifs, portant ainsi le nombre total de cas confirmés à 17 600. La province de l'Ogooué-Maritime, quant à elle, totalise à ce jour 1 238 cas confirmés dont les 6 nouvelles infections annoncées dernièrement. Suit la province du Moyen-Ogooué, qui a signalé au cours des jours précédents 2 nouveaux cas positifs sur les 44 prélèvements effectués à Lambaréné. Seules ces trois parties du pays ont déclaré de nouveaux cas de Covid-19 au cours de ces 48 heures.

La situation épidémiologique dans le reste du Gabon, notamment dans les provinces de l'Ogooué-Ivindo, du Wo-



leu-Ntem, de la Nyanga et du Haut-Ogooué, reste inchangée. Ce qui laisse transparaître une maîtrise de la pandémie dans la majorité des provinces. Ces données épidémiologiques montrent

> 1.1 Libreville/ Gabon

que la courbe évolutive de la maladie est toujours stable chez

Concernant la prise en charge des patients Covid-19, 6 personnes sont hospitalisées à ce

jour. On enregistre par ailleurs 30 nouvelles guérisons, soit un total de 25 309 personnes guéries et 165 décès enregistrés depuis le début de la pandémie au Gabon.

UE: l'Espagne en tête des pays les plus vaccinés

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

'ESPAGNE fait figure de leader dans la vaccination contre le Covid-19. C'est du moins l'information rapportée par Sud-Ouest.

Selon le média français en ligne, ce pays est à ce jour en tête de la vaccination avec 61 % de sa population qui est déjà vaccinée contre 58 % en Italie, 56 % en France et 55 % en Allemagne. Hors Union européenne (UE), le royaume d'Espagne fait également mieux que le Royaume-Uni (58,5 %) et les États-Unis (50 %). A ce jour plus de 70 % des Espagnols ont déjà reçu au moins une dose. Pour Josep Lobera, professeur de sociologie à l'Université autonome de Madrid, par ailleurs membre du Comité national pour la stratégie de vaccination, l'un des " éléments clés " du succès de la campagne de vaccination en Espagne a été " la confiance dans le système de santé ".

Après une étude sur la stratégie à adopter avant de lancer la campagne de vaccination dans son pays, il a constaté que 79 %



Les personnes totalement vaccinées sont épargnése des formes graves de la maladie.

des Espagnols avaient confiance dans les vaccins contre le coronavirus, contre seulement 62 % des Américains, 56 % des Français ou 47 % des Japonais.

Il serait important pour les autres États de s'inspirer de l'Espagne afin d'établir une relation de confiance entre leur population et les organismes en charge de la vaccination. Les spécialistes relèvent aussi le fait que les vaccins protègent contre les formes graves de la maladie et la mort, en aidant l'organisme à développer une immunité. Ils peuvent également aider à réduire la propagation interhumaine du virus, une personne choisissant de se faire vacciner pourrait ainsi sauver beaucoup plus de vies autour

OILA de quoi fortifier les activités de terrain du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon. Le 11 août 2021, le Représentant résident de la Banque africaine de développement (BAD), Robert Masumbuko, a remis au ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong les clés de 10 rutilants 4x4 "mis à la disposition du ministère de la Santé pour l'intensification des actions de surveillance épidémiologique, de contrôle de la Brigade mixte et de vaccination". Et ce, dans le cadre de la riposte nationale contre le Covid-19.

À travers cette dotation, la BAD réaffirme son ambition et sa disponibilité à apporter sa contribution dans ce combat contre cet ennemi invisible qu'est le coronavirus. Conformément



Le ministre de la Santé recevant les clés des véhicules des mains du représentant de la BAD au Gabon.

aux orientations du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui prône une stratégie de riposte cohérente et efficace, apprend-on du côté du ministère de la Santé.

Le ministre de la Santé et son hôte ont saisi l'occasion de cette remise de matériel roulant pour passer en revue l'état de la coopération entre la BAD et le Gabon. Particulièrement dans le domaine de la santé. Comme

projets en cours, ils ont évoqué la réhabilitation de l'école de santé de Mouila, du laboratoire national de santé publique de Libreville et du Centre médical de Malibé, dans la commune d'Akanda, au nord de Libreville. Il reste à souhaiter que cette dotation de la BAD puisse servir (exclusivement) réellement à la lutte contre le Covid-19 et booster la campagne vaccinale en cours.